



Husky siberiano

PERROS GRANDES

ORIGEN	FAMILIA	TIPO	TAMAÑO
Siberia	Spitz	Trabajo, tiro	Grande
ALTURA	PESO	EXPECTATIVA DE VIDA	CAMADA
53 – 60 cm (machos), 51 – 56 cm (hembras)	20 – 27 kg (machos), 16 – 23 kg (hembras)	12 – 14 años	4 – 6 cachorros



Información general

El Husky, o Husky Siberiano, es uno de los perros más populares a nivel mundial. Con su **energía ilimitada**, su **inteligencia** y su hermoso manto (pelaje) esponjoso, se han convertido en miembros de la familia para millones hogares alrededor del mundo.

Ya que fueron criados para **jalar trineos**, el Husky es un perro que se adaptado a la vida doméstica gracias a su lealtad y a su vivacidad. Necesitan mucha atención y definitivamente son una de las razas de perros más vocales. A pesar de esto, recompensan los cuidados que reciben con montañas de cariño.

ORIGEN

Los orígenes del Husky se remontan a Siberia, ¡donde era el encargado de jalar los trineos de los esquimales!

TIPO

El Husky es un perro de trabajo, debido a sus orígenes en los helados páramos de Siberia.

FAMILIA

Es un miembro de los perros spitz, y los familiares del Husky incluyen a todo tipo de razas, desde el Chow Chow hasta el Pomerania.

TAMAÑO

Los Husky son perros grandes, quizá no los más grandes, pero su personalidad definitivamente es enorme.

Características

ENERGÍA



APEGO A SU PROPIETARIO



INSTINTO GUARDIÁN



EJERCICIO NECESARIO



AMIGABLE



INDEPENDENCIA



FÁCIL DE ENTRENAR



ASEO NECESARIO



VOCALIZACIÓN



Compatible con



OTROS PERROS

Los Husky evolucionaron para vivir en manada, por lo que no tiene problemas para compartir su hogar con otros perros. Además, siempre andan haciendo amigos durante los paseos. Ahí donde otros perros ven un rival, el Husky prefiere ver una oportunidad para jugar y hacer amigos.



GATOS

El temperamento de los Husky es **pacífico y amante de la diversión**. A pesar de esto, tienen un fuerte instinto depredatorio, el cual puede despertarse alrededor de los gatos. Incluso si no persiguen al pobre gato por toda la casa, el tamaño y el aullido del Husky pueden ponerles los pelos de punta a los gatos. La verdad es que no son los mejores compañeros para un minino.



NIÑOS

Los Husky aman a los niños. ¡No es exageración! Algunas razas son quisquillosas con los pequeños pero no los Husky. La gentileza que está en el centro de su personalidad sale a relucir cuando tienen personas en miniatura con quién correr y jugar.

El Husky es muy tolerante con los niños y no reaccionará mal si un niño le jala la cola o se le sube encima durante el juego. No obstante, pueden ser un poco reactivos y su entusiasmo puede ser demasiado para niños que no están acostumbrados a convivir con perros.



Color y pelaje

El manto del Husky es uno de los rasgos más distintivos de la raza. Su hermoso manto doble es perfecto para **protegerlo de las inclemencias del invierno**. La capa interna es muy densa y lo aísla del frío. La capa externa lo protege y se conforma de pelos largos y gruesos.

¡Así que los Husky tiran bastante pelo! Estos perros mudan su capa interna dos veces por año y esto es particularmente notorio al final de la primavera, cuando ya no necesitan la capa interna para protegerse del clima. No obstante, los dueños que estén listos para hacer un poco de cepillado extra podrán presumir de un perro con un manto que atrae todas las miradas.

El Husky es blanco, o una combinación de blanco con algún otro color. Según el prestigioso Kennel Club de Inglaterra, los colores del Husky varían del **rojo oscuro y el blanco** hasta el **gris lobo con blanco**. Esta última combinación es muy popular hoy en día.

Como si el Husky no fuera de por sí ya muy hermoso, **sus ojos pueden ser de un azul cristalino o de un ámbar otoñal**. A veces, tiene un ojo de cada color, lo que se conoce como heterocromía.



Temperamento y comportamiento

El Husky tiene un temperamento amigable y gregario. Esto los convierte en perros guardianes bastante deficiente (¡ok, la verdad es que como guardianes son bastante malos!), lo que los hace buenos perros de familia, no te sorprenda que quieran jugar con su humano todo el día.

De hecho, nunca se cansan de conocer gente o perros nuevos. Para el Husky, cada encuentro es una oportunidad potencial para jugar, y por ello también aman recibir invitados en casa.

Dicho lo anterior, la personalidad del Husky también puede ser bastante obstinada, aunado a ese humor independiente que caracteriza a muchas razas spitz. Aman estar con su familia pero también les gusta ir en busca de aventuras, y a veces pueden huir si están aburridos o hastiados.

El Husky también vocaliza bastante. Tienen un aullido que puede exasperar a algunas personas. Este sonido agudo y melancólico es uno de los rasgos más reconocibles de los Husky. Pero ¡créenos!, puede ser muy ruidoso.



Educación y entrenamiento

Una de las cosas que debes saber de los Husky es que **necesitan mucho ejercicio**, tanto para satisfacer su curiosidad como para gastar sus altos niveles de energía. Idealmente, deben tener **mucho espacio abierto** (por lo que no son muy aptos para la vida en departamento), y mientras más seguido salgan a pasear, mejor.

Si un Husky no se ejercita lo suficiente, se aburrirá en un dos por tres y empezará a cavar hoyos en el jardín. Este instinto les viene de sus ancestros siberianos, que tenían que cavar para encontrar agua. También son reconocidos escapistas y con su agilidad pueden saltar sobre una barda (o hacer un túnel por debajo). Además de tenerlos ocupados, los dueños deben tener mano firme (pero gentil) desde el principio. Entrenar a un Husky no siempre es fácil, ya que son un tanto independientes, pero vaya que vale la pena.

Consejos

- 1 Mientras más ejercicio le puedas dar a tu Husky, mejor. **Dos horas de ejercicio por día es un buen estimado.**
- 2 El Husky necesita a un líder. No te sorprendas —y no cedas— si te reta de vez en cuando. Sólo está comprobando que sigas al mando.
- 3 Los hoyos en el jardín llegaron para quedarse. Eliminar este comportamiento no es fácil. Lo mejor es enseñarle dónde puede cavar y aceptarlo.



Cuidados e higiene

Aunque los Husky no necesitan tantos cuidados como otras razas con doble manto, eso no quiere decir que no necesiten cepillado continuo.

El pelaje del Husky se puede enredar y apelmazar fácilmente, y el aseo es esencial para deshacer estos nudos, así como para distribuir la grasa natural de la piel por todo su manto. Los Husky se ensucian de verdad cuando salen a explorar, así que el cepillado es necesario para mantenerlos limpios.

Para cuidar de un Husky, hay que añadir el recorte de uñas, el cepillado de dientes (cepillo y pasta dental para perros) y la limpieza regular de la comisura de los ojos a la rutina de aseo.

Consejos

- 1 El cepillado semanal es suficiente la mayor parte del año, pero todo propietario de Husky sabe que durante las mudas hay que hacerlo mucho más frecuentemente.
- 2 Los Husky son muy limpios y ¿sabías que se acicalan ellos mismos? Por ello, no hay que bañarlos mucho. Si son bañados en exceso, puede generar problemas de piel.
- 3 El cepillado semanal es un buen momento para revisar las orejas, buscar ectoparásitos y corroborar que tu Husky no tenga una lesión escondida.



Salud y enfermedades comunes

Aunque la expectativa de vida del Husky no es tan larga como la de otros perros spitz, como el Pomerania, **son muy sanos y resistentes**, y afortunadamente no padecen muchas de las enfermedades que son tan problemáticas en otras razas.

Sin embargo, hay algunas afecciones comunes a los Husky que todo propietario debe conocer, que afectan desde ojo hasta sus articulaciones. Como en todo perro grande, **la displasia de cadera** es una preocupación.

Consejos

1

Es común que los Husky engorden demasiado. A la larga, la obesidad puede dañar su salud. Además de cumplir con sus necesidades de ejercicio, hay que cuidar su alimentación.

2

Los criadores responsables de Husky evalúan los ojos de todos sus reproductores para evitar la catarata juvenil. Compra exclusivamente de criaderos certificados.

3

No olvides mantener actualizado su calendario de vacunación, desparasitación interna y externa al día.



Dieta y nutrición

Los Husky no son particularmente golosos, pero sí necesitan bastante combustible para sus aventuras. Por ello, más vale que reciban un alimento de buena calidad.

No hay un solo alimento que sea el mejor para los Husky, pero una dieta comercial con base en proteína como pollo, res e incluso pescado son buena opción.

Los ancestros del Husky comían de los lagos y ríos de Siberia, y todavía se acuerdan de esos días en su paladar.

El alimento comercial (tanto húmedo como seco) es una buena base para la alimentación del Husky. Aun así, no conviene cambiar la dieta seguido, pues, con su estómago sensible, a tu Husky le podría dar diarrea.



Datos curiosos sobre los Husky

- El Husky soporta temperaturas de hasta 24 °C bajo cero. Así que cuando tú estás tiritando de frío, para tu Husky es primavera.

- Son verdaderos héroes. En 1925, un alejado pueblo de Alaska estaba sucumbiendo a la difteria. Los Husky llevaron medicinas desde el pueblo más cercano (que sólo estaba a 1,000 km de distancia).

- Son tan resistentes que pueden correr por horas sin agotarse.

- Uno de los Husky que salvaron a este pueblo, Balto, ahora tiene una estatua en el Central Park de Nueva York.



Cachorros

Las Husky suelen tener camadas de 4 a 6 cachorros. Los cachorritos son una belleza pero crecen muy rápido.

Esto quiere decir que necesitan más proteína en su dieta durante su crecimiento, y también es importante darles un buen aporte de nutrientes como calcio y fósforo.

Los cachorros Husky son hiperactivos: son una versión supersónica del adulto y buscan la aventura en cada rincón. Pero también son muy cariñosos y es muy fácil socializarlos en esta edad temprana.

Es importante, además de la socialización, entrenar a los cachorros Husky antes de que se conviertan en imponentes adultos.

Los cachorros no tienen mucha atención, así que hay que mantener la calma y dejar que el perrito aprenda a su ritmo. Con un poco de paciencia, se convertirán en fabulosos perros.



Compatibilidad

Estos amorosos perros definitivamente **no se pueden quedar solos**, pues son animales de manada. Además, en sus instintos recuerdan las interminables extensiones siberianas, así que no les gusta la vida de departamento.

Quien pueda darles el espacio y el ejercicio que necesitan, encontrará en el Husky un compañero incomparable... ¡que además se ve fabuloso!

We
are
family.
by PetFari



BRAVECTO[®]

No olvides proteger a tu mascota con Bravecto[®] (Fluralaner), **12 semanas de protección** contra pulgas, garrapatas y ácaros.